



Das Leitbild unserer Schule

Am Annette-von-Droste-Hülshoff-Gymnasium ist es uns schon immer ein Ansporn gewesen, nicht auf dem Erreichten zu verharren, sondern offen zu sein für neue Entwicklungen und Denkanstöße. Dabei können wir uns auf ein Kollegium verlassen, das sich gemeinschaftlich, zielbewusst und sehr engagiert für die Schule einsetzt.

Unser Leitbild „**Sozial stark – fachlich fit – zukunftsorientiert**“ hat sich in unserem täglichen Miteinander bewährt und repräsentiert die Bandbreite unserer schulischen Arbeit. Abgeleitet von dieser Trias haben wir sieben Leitsätze entwickelt, die unser Tun noch etwas stärker konturieren:

1. Wir bereiten unsere Schülerinnen und Schüler umfassend auf ihre persönliche und berufliche Zukunft in einer vielfältigen, komplexen Welt vor.
2. Wir erziehen unsere Schülerinnen und Schüler zu selbstständigen und respektvollen Persönlichkeiten.
3. *Wir gestalten den Unterricht so, dass unsere Schülerinnen und Schüler viele soziale, fachliche und methodische Kompetenzen entwickeln.*
4. Wir als Schulgemeinschaft arbeiten konstruktiv und wertschätzend.
5. Wir verstehen unsere Schule als ein offenes Haus und arbeiten dabei intensiv mit zahlreichen außerschulischen Partnerinnen und Partnern in Dülmen, der Region und darüber hinaus zusammen.
6. Wir präsentieren unser vielfältiges Schulleben nach außen und gestalten dadurch aktiv das gesellschaftliche und kulturelle Leben in Dülmen mit.
7. Wir gestalten gemeinsam und verantwortungsvoll Schule als sozialen Lebensraum und Ort kultureller Aktivitäten und stärken damit die Identifikation mit unserer Schule.

Schwerpunktziel unserer schulischen Arbeit ist die individuelle Förderung, die an mehreren Stellen in den letzten Jahren durch unterschiedliche Bausteine (z. B. Mitarbeit am bundesweiten Lemas-Projekt zur Förderung leistungsstarker Schülerinnen und Schüler oder Ausbau der digitalen Bildung) erweitert worden ist. Umfassend unterstützen und begleiten



wir die Kinder und Jugendlichen in ihrer Persönlichkeitsentwicklung. Wir wissen, wie wichtig der Sozialisierungsprozess ist, der sich innerhalb des Schulalltags vollzieht, und dass Jugendliche eine vertrauensvolle Begleitung brauchen. Durch Gemeinschaftserlebnisse im Klassenverband und durch zusätzliche Angebote für ein soziales Engagement während der Schulzeit machen wir das soziale Leben sinnvoll erfahrbar. Zugleich bejahen und fördern wir an unserer Schule Leistung. Qualifizierter Unterricht, ergänzende Arbeitsgemeinschaften, Projekte an außerschulischen Lernorten sowie eine umfassende Beratung und Lernbegleitung sowohl durch Kolleginnen und Kollegen als auch durch speziell ausgebildete Schülerinnen und Schüler sind die Kernelemente unseres Gymnasiums.

Wir bieten unseren Schülerinnen und Schülern die bestmöglichen Entwicklungs- und Bildungschancen und möchten damit für eine umfassende und nachhaltige Bildung und Persönlichkeitsentwicklung sorgen.

Herzliche Grüße

Thomas Düttmann, Schulleiter

Anne-Maria Krusel, stellv. Schulleiterin